

# Kreuzmaler

Karfreitag

Keins seiner Worte  
glaubte ich,  
hätte er nicht  
geschrieen:

**Gott, warum  
hast du mich verlassen?**

Das ist *mein* Wort,  
das Wort  
des erniedrigtsten Menschen.

*Und weil er selber  
so weit unten war  
- ein Mensch,  
der „warum“ schreit  
und schreit „verlassen“ -  
deshalb könnte man  
auch die anderen Worte,  
die von weiter oben,  
vielleicht  
ihm glauben.*

Text nach Rudolf Otto Wiemer, auf <https://www.landeskirche-hannovers.de/evlka-de/presse-und-medien/frontnews/2016/08/13>

Bild: <https://www.picuki.com/tag/Betendeh%C3%A4nde>